

Mittwoch, 24. April 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Grasbrunn

Auto brennt in Tiefgarage

Aus bislang ungeklärter Ursache hat ein Audi in einer Tiefgarage eines Mehrfamilienhauses in Grasbrunn am Ostersonntag gebrannt. Gemeldet wurde der Brand per Notruf um 22.15 Uhr, teilt die Polizei mit. Vor Ort fanden Feuerwehr und Polizei einen Audi vor, der im Bereich des Motorraums brannte. Die Feuerwehr löschte das Feuer, bevor es auf weitere Fahrzeuge übergreifen konnte. Warum das Feuer ausgebrochen ist, ist unklar. Laut Fahrzeugeigentümer stand der Audi wegen eines Defekts seit mehreren Tagen in der Garage. Die Polizei ermittelt nun, wie das Feuer mit einem Schaden von 8000 Euro ausgebrochen ist. Die Feuerwehren Grasbrunn und Haar sowie der ABC-Zug München-Land und die Kreisbrandinspektion waren mit insgesamt 55 Kräften im Einsatz. Die Leitung hatte Grasbrunns Kommandant Johannes Bußjäger. ses